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 Einfache Anfragen 2015-1306 

223 250.00 Sport; Sport; Grundlagen S,L+S 
 Verankerung des Sports in der Behördenstruktur; Stand der Ergebnisse 

 

Hayoz Kathrin, FDP: Die Fraktion FDP wartet immer noch auf eine effektive Abteilung Sport. 

Der Name wurde bei der Abteilung zwar ergänzt. Im März 2018 wurde die Beantwortung der 

Motion «Verankerung des Sports in die Behördenstruktur» zurückgewiesen, da die Vereine 

nicht einbezogen wurden. Daraufhin hat eine Befragung bei den Vereinen und den beteiligten 

Personen stattgefunden. Wie sich die Rednerin jedoch erinnern kann, wurde der Fraktion FDP 

die Auswertung der Befragung nie vorgelegt. Die Rednerin vermutet, dass diese Ergebnisse 

nicht weitergereicht wurden. Aus diesem Grunde fehlen auch in den WoV-Papieren die Vorga-

ben für den Sport im Jahr 2020 in der Produktegruppe 411 - 413. Die Fraktion FDP ist sich über 

die schwierige personelle Situation der Abteilung Sicherheit, Liegenschaften + Sport bewusst. 

Die Rednerin möchte jedoch wissen, wann endlich der «Sport» nicht nur im Namen der Abtei-

lung aufgeführt ist, sondern auch im Budget und in den WoV Papieren und somit gelebt wird. 

Das OK «Lyss bewegt» wäre bereit weiterzufahren. Momentan ist das OK jedoch auf Eis ge-

legt. Die Rednerin würde begrüssen, wenn die Arbeit dort wieder aufgenommen werden könnte. 

 

Michel Jürg, Gemeinderat SVP: Die Umfrage bei den Vereinen hat stattgefunden und die Er-

gebnisse sind vorhanden. Das Dossier wird nun dem neuen Abteilungsleiter Sicherheit, Liegen-

schaften + Sport, Streun Roland, übergeben. Selbstverständlich ist Streun Roland informiert, 

dass auf das OK Lyss bewegt zurückgegriffen werden kann. Das Geschäft hatte bisher nicht 

erste Priorität, wofür sich der Redner entschuldigt.  

 

 

 


